



Comunicado de prensa

19 marzo 2025 | Renningen-Malmsheim

K2 Systems ofrece formatos de formación gratuitos para los entusiastas de la energía fotovoltaica:

Nuevos cursos de formación para actualizar los conocimientos

Nuevo nombre, nuevo diseño, nuevos contenidos: K2 Systems ha renombrado su anterior sección web "Resource Center" en "Know-how y Formación", ofreciendo valiosos cursos de formación para profesionales y principiantes del sector fotovoltaico.

La industria fotovoltaica está en constante evolución, tanto en lo que respecta a las normativas legales, los avances tecnológicos como la introducción de nuevas herramientas. Para ofrecer a sus clientes las mejores soluciones, es fundamental mantener actualizados los conocimientos. La formación continua es esencial, y es aquí donde entra en juego la sección "Know-how y Formación" de K2 Systems.

Ahora, los diseñadores e instaladores tienen a su disposición una plataforma completa de aprendizaje, que abarca todos los aspectos del universo K2. Para cada fase del proyecto, están disponibles detalles sobre las estructuras para sistemas fotovoltaicos, con diferentes unidades didácticas que ofrecen una gran flexibilidad para el usuario.

La plataforma de formación digital "K2 Training" proporciona sólidos conocimientos básicos presentados de manera atractiva para la consultoría, la planificación y la instalación. Accesible en cualquier momento y desde cualquier lugar, los usuarios pueden formarse para convertirse en profesionales de la planificación K2 en los niveles Bronce, Plata y Oro. Los cursos cubren tanto los fundamentos como temas más avanzados relacionados con cubiertas planas, cubiertas de tejas, chapas trapezoidales y fibrocemento. Entre las novedades, se encuentran los cursos sobre el sistema para fachada K2 WallPV y nuevos contenidos sobre el software K2 Base, la K2 DocuApp y el sensor de monitoreo K2 Buddy.

Webinar en vivo y tutoriales las 24 horas del día, los 7 días de la semana

Los webinar gratuitos ofrecen la oportunidad de hacer preguntas directamente a los expertos de K2. El equipo de soporte técnico explicará los sistemas y sus aplicaciones en detalle, respondiendo en vivo a las preguntas de los participantes. Cada mes, se programan seminarios web regulares sobre temas como la chapa trapezoidal, los sistemas de montaje en tejados planos, con tejas, y la planificación de sistemas fotovoltaicos con la ayuda de servicios digitales. Se recomienda consultar el calendario de los webinar disponible en el sitio web.



Con el fin de obtener sugerencias e información para preguntas específicas en cualquier momento, los usuarios pueden beneficiarse de la amplia selección de videos tutoriales. Estos, junto con las FAQs, están disponibles en la sección "Know-how y Formación", así como en la sección "Descargas", donde se pueden obtener folletos, instrucciones de instalación, hojas de datos del sistema, hojas informativas, certificados y textos para licitaciones.

Vale la pena visitar el sitio web para descubrir el nuevo contenido e invertir en la propia capacitación. Al fin y al cabo, solo quienes siguen aprendiendo y actualizándose pueden mantenerse competitivos en el mercado de la industria solar.

Más información: <https://k2-systems.com/es/conocimientos-formacion/>



Tanto para un principiante como para un profesional en el sector fotovoltaico, 'K2 Know-how y Formación' evalúa el nivel de conocimientos y proporciona soporte en el proceso de perfeccionamiento de cada uno.

K2 Systems GmbH es uno de los principales fabricantes mundiales de sistemas de montaje fotovoltaicos, con veinte años de experiencia. Fundada en 2004 y con sede en Renningen, cerca de Stuttgart, la empresa ofrece componentes universales para tejados planos e inclinados que son fáciles de instalar, duraderos y seguros. La cartera de productos de la empresa también incluye sistemas de fijación para fachadas, instalaciones sobre suelo y carport. Los servicios digitales, como el software de planificación K2 Base, apoyan el proceso y vuelven los proyectos fotovoltaicos más rápidos y sencillos.

K2 Systems se desarrolla en Alemania, fabrica predominantemente en Europa y se centra en una estrategia de adquisición sostenible. Los sistemas fotovoltaicos con subestructuras K2 se utilizan en más de 130 países y generan unos 124 GWh al día. La estrategia se centra en el desarrollo de sistemas de montaje fáciles de instalar y adaptados con precisión a las necesidades de los clientes. Con unos 420 empleados en doce sedes en todo el mundo y en estrecha colaboración con socios internacionales, la empresa trabaja en la visión de la producción mundial de electricidad a partir de la energía solar. Así es como K2 Systems está impulsando la revolución energética.

Contacto para la prensa: Giulia Anastasio | +39 349 336 2962 | g.anastasio@k2-systems.it

Selección de imágenes para descargar: <https://k2-systems.com/es/empresa/prensa-y-medios/>